

Funcionarios de Cuba y Colombia firman acuerdo de profundización comercial



Bogotá, 17 jun (RHC) Los ministros de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca, y de Comercio, Industria y Turismo de Colombia, María Claudia Lacouture, firmaron este viernes un acuerdo de profundización comercial entre ambos países.

Se trata de un Acta de la Comisión Administradora del Acuerdo de Complementación Económica, que entre otros tópicos favorece la eliminación de aranceles.

Un segundo texto determina la Cooperación entre las agencias promotoras de exportaciones e inversiones, como son Procolombia y Procuba.

La ministra colombiana señaló que el convenio es un instrumento ampliamente favorable para ambos países, en el que un determinado por ciento de productos colombianos entrará a nuestro país sin impuestos arancelarios.

De acuerdo con datos de la dependencia gubernamental colombiana, las exportaciones de este país a Cuba en el 2015 sumaron cerca de 39 millones de dólares, de los cuales la mayor parte fueron mercancías como plásticos, cerámicas, máquinas y aparatos, productos de la industria alimenticia,

farmacéutica y otros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97232-funcionarios-de-cuba-y-colombia-firman-acuerdo-de-profundizacion-comercial>



Radio Habana Cuba